

HORARIO

LUNES A VIERNES

08:00 - 15:00

Las guardias en mi hospital son de **tardes de 15 a 21 horas** pero no son en fin de semanas y en festivos. **Son mínimo 2 al mes y máximo 4** pero creo que en próximos años esto cambia.

VACACIONES

22 DÍAS LABORABLES DE VACACIONES + 6 DÍAS DE ASUNTOS PROPIOS

FORMACIÓN

PRINCIPALMENTE PRÁCTICA

Sí hay posibilidad de hacer formación. Algunos cursos son obligatorios. El CUSET se llama CUSLA y lo hacemos cada 6 semanas en la unidad de docencia de la EVES.

SALARIO

1000 EUROS NETOS SIN GUARDIAS. POR CADA GUARDIA APROX. 49 EUROS.

TFR

PROTOCOLO DE INVESTIGACIÓN

El TFR es individual y no es necesario llevarlo a la práctica. Es un proyecto de investigación.

ROTACIONES

Consultas externas de las siguientes especialidades:

Alergología
Dermatología
Otorrinolaringología
Oftalmología
Neurología y pruebas funcionales
Cardiología
Traumatología
Urgencias
Medicina preventiva
Rehabilitación
Radiodiagnóstico
Protección radiológica
Unidad de quemados
Atención primaria
Salud pública
Inspección médica
Unidad de conductas adictivas
Salud mental
Servicio de prevención de riesgos laborales

Nota: Cada rotatorio es de 15 días excepto atención primaria que es un mes y el servicio de prevención de riesgos laborales que es casi un año repartido entre los dos años de la especialidad.

Rotaciones externas: Máximo cuatro meses. Se puede hacer rotatorio en empresas que tengan convenio con la unidad docente. Creo que se puede ir al extranjero pero no estoy segura. Fuera de la comunidad si.

OPINIÓN PERSONAL DEL RESIDENTE

"Me ha gustado mucho la residencia aunque creo que está demasiado enfocado en el hospital. Y los rotatorios externos te los tienes que buscar tu. La formación teórica es bastante. El ambiente del servicio es bueno y todas son especialistas del trabajo. Un aspecto negativo de mi unidad docente es que creo que la formación podría enfocarse más a la práctica. Un aspecto negativo de la especialidad es que creo que aún es bastante desconocida. Aquello que más me gusta de la especialidad es que creo que somos las enfermeras de las trabajadoras".

INFORMACIÓN ADICIONAL

El hospital la Fe está en un barrio nuevo a las afueras de la ciudad de Valencia. Con lo que para encontrar pisos es un poco complicado pero tiene buses que conecta la ciudad con el hospital y llega un tren de cercanías.

